

## ABSTRAK

**Audia Inayatus Shofa**, 2021. *Korelasi Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Dengan Kedisiplinan Guru (Pada MAN 1 Dan MAN 3 Banjarmasin)*. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing. (I) Dr. Wahyudin, M. Si (II) Drs. H. Abdul Manaf, M. Pd.

**Kata Kunci:** Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah, Kedisiplinan Guru

Penelitian ini bertujuan untuk mengukur sejauhmana gaya kepemimpinan kepala sekolah dengan kedisiplinan guru serta untuk mengetahui apakah ada korelasi yang signifikan antara gaya kepemimpinan kepala sekolah dengan kedisiplinan guru di MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin dengan tiga rumusan masalah yaitu sejauhmana gaya kepemimpinan kepala sekolah, sejauhmana kedisiplinan guru, dan apakah ada korelasi yang signifikan antara gaya kepemimpinan kepala sekolah dengan kedisiplinan guru.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Penelitian ini mengkaji gaya kepemimpinan kepala sekolah sebagai variabel bebas (X) dan kedisiplinan guru sebagai variabel terikat (Y). Populasi penelitian ini adalah seluruh guru yang ada di MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin dengan jumlah sebanyak 120 orang, sedangkan sample penelitian ini adalah sebagian guru, yang sudah dihitung dengan menggunakan rumus *Taro Yamane* sehingga didapatkan hasilnya yaitu sebanyak 92 orang guru di MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin yang diambil secara *purposive random sampling*.

Teknik penggalan data yang digunakan adalah dengan angket skala pengukuran dengan mengacu pada *skala likert*. Analisis data dalam penelitian ini meliputi analisis uji coba instrument, uji asumsi klasik dan uji hipotesis berupa uji chi square dengan menggunakan bantuan SPSS versi 22.

Berdasarkan hasil penelitian ini diperoleh bahwa gaya kepemimpinan kepala sekolah di MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin dapat ditunjukkan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 53,89, sehingga gaya kepemimpinan kepala sekolah berada pada kategori sedang dengan persentase 75%, sedangkan pada kedisiplinan guru di MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin dapat ditunjukkan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 72,97, sehingga kedisiplinan guru berada pada kategori sedang dengan persentase 43,5%. Kemudian hasil terakhir menunjukkan bahwa terdapat korelasi yang signifikan antara gaya kepemimpinan kepala sekolah dengan kedisiplinan guru pada MAN 1 dan MAN 3 Banjarmasin dengan nilai Asymp. Sig. (2-sided) dari Pearson Chi Square sebesar 0,001 lebih kecil dari 0,05, maka sesuai dengan dasar pengambilan keputusan dapat disimpulkan bahwa H<sub>0</sub> ditolak dan H<sub>a</sub> diterima yang artinya terdapat korelasi yang signifikan antara gaya kepemimpinan kepala sekolah dengan kedisiplinan guru.